



Quito, 03 de agosto, 2013

Boletín de Prensa Nro. 449

Senplades impulsa el monitoreo en tiempo real de la ejecución de la obra pública

El sistema de cámaras para monitoreo de los avances de los trabajos de construcción de la obra pública se encuentra en plena operación. Este anuncio lo realizó este sábado el presidente de la República, Rafael Correa, durante el Enlace Ciudadano 333, transmitido desde el cantón La Maná, provincia de Cotopaxi.

El proyecto consiste en que en cada obra considerada emblemática se instalará un sistema de cámaras en línea que permite que cualquier persona pueda conectarse y verificar si se están realizando o no los trabajos en la obra.

El sistema que es impulsado por la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), a través de la Subsecretaría de Seguimiento y Evaluación, está disponible en la dirección web del Sistema Nacional de Información (SNI): www.sni.gob.ec. Se encuentran instaladas ya 100 cámaras en similar número de obras en todo el país.

“Hago un llamado a todo el Ecuador y el mundo entero para que sean los ojos del Gobierno con este sistema de monitoreo”, destacó el Primer Mandatario.

Correa destacó que la instalación de este sistema es un ejercicio de la construcción del poder popular. “Jóvenes les pido que entren a la Internet y nos ayuden a ver si se cumple la orden Presidencial de que se trabaje 24 horas y siete días a la semana en todas las obras de la Revolución Ciudadana”, dijo.

De su parte, Natalia Cárdenas, subsecretaria de Información de la Senplades, destacó el trabajo realizado en coordinación con todas las instituciones públicas que participaron en el desarrollo del proyecto. Este sistema se ejecuta en función del compromiso presidencial Nro. 13354 de julio de 2010.

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819

www.planificación.gob.ec